

## **Escuela Penitenciaria prepara 30 Instructores en Seguridad Penitenciaria**

**Bogotá, 27 de Julio de 2017- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC.**

Con el fin de actualizar conocimientos y recibir entrenamiento en técnicas penitenciarias y armamento, treinta (30) funcionarios del Cuerpo de Custodia y Vigilancia asisten al curso de Instructor en Seguridad Penitenciaria

Estos funcionarios transmitirán los conocimientos a los estudiantes y Auxiliares Bachilleres en los nueve (9) centros de instrucción que tiene el Instituto en varias zonas del país, fortaleciendo el talento humano en la parte académica.

“Ser Instructor es de las mejores capacitaciones que yo haya podido adquirir en la Institución, es ahí donde uno se da cuenta que hay que tener vocación para enseñar, y poder transmitir los conocimientos a los nuevos integrantes del INPEC que irán a ejercer su labor. Y es muy importante que nosotros mismos, los funcionarios del Cuerpo de Custodia y Vigilancia, a través de nuestra experiencia y sentido de pertenencia, seamos los que demos esa instrucción y ese conocimiento y de esta manera, nos fortalezcamos como Institución, sostuvo el futuro Instructor, Dragoneante Wilson Flórez.

Además de los funcionarios que apoyarán la formación en los Centros de Instrucción, personal de los grupos especiales del Comando de Reacción Inmediata-CRI, Comando de Operativos de Remisiones de Especial Seguridad-CORES y del Servicio Nacional de Guías Caninos se vincularon a esta formación, quienes a través de estos nuevos conocimientos podrán implementar la estrategia académica de ‘réplica’ en los reentrenamientos que se implementan a nivel nacional.

“La capacitación va enfocada a proporcionar a los funcionarios, herramientas que les permitan dar una orientación integral a los Auxiliares bachilleres y miembros del Cuerpo de Custodia y Vigilancia, a través de un trabajo de pedagogía básica, estrategias pedagógicas para que ellos tengan la

capacidad de orientar formación de manera dinámica, indicó la Docente, Rosa María Oliveros Hernández, especializada en Docencia Universitaria.

Con la certificación de los nuevos Instructores en Seguridad Penitenciaria, el INPEC refuerza y profesionaliza su grupo de funcionarios dentro del Cuerpo de Custodia y Vigilancia, entrenados para este tipo de instrucción. Este curso que tiene una duración de 3 semanas, inició el pasado lunes 24 de julio y se extenderá hasta el 11 de agosto, fecha de la clausura.

**Oficina Asesora de Comunicaciones**  
**-INPEC-**